

Vaucluse Ingénierie : un premier bilan prometteur

La Présidente Dominique Santoni vient de dresser un bilan de l'action de Vaucluse Ingénierie. Ce nouveau service du Département accompagne les communes et les intercommunalités tout au long de leurs projets.

Publié le 02 juin 2023

Aménagement, voirie, habitat, équipements publics, tourisme, agriculture, développement économique ou encore aménagement urbain : le champ de compétences de Vaucluse Ingénierie est large, à l'image des projets que les collectivités locales souhaitent développer sur leur territoire. « Il s'agit d'un accompagnement personnalisé, dans la durée, jusqu'à la concrétisation du projet, au plus près des besoins et des contraintes des collectivités locales », souligne la Présidente Dominique Santoni. Cet accompagnement s'effectue en partenariat avec 21 structures qui apportent leur expertise pour l'étude et la réalisation d'un projet.



Quatre thématiques ont plus particulièrement fait l'objet d'un suivi : équipement-bâtiment, habitat, aménagement urbain et tourisme-loisirs

Opérationnel depuis janvier dernier, le service connaît une activité croissante. « A ce jour, 35 communes ont bénéficié d'une expertise, permettant d'accompagner 59 projets sur l'ensemble du Vaucluse, ajoute Dominique Santoni. En l'espace de quelques mois, Vaucluse Ingénierie apporte déjà des réponses concrètes aux élus et aux territoires ».

Quatre thématiques ont plus particulièrement fait l'objet d'un suivi : équipement-bâtiment, habitat, aménagement urbain et tourisme-loisirs. L'éventail des dossiers est varié : travaux dans les écoles, rénovation d'une mairie, aménagement de bâtiments communaux, d'une place au centre d'un village ou encore modernisation des espaces publics.

Point fort, le réseau de partenaires, 21 au total, qui travaillent en complémentarité. « Leur expertise est appréciée des élus », note avec satisfaction Dominique Santoni. Une dynamique qu'il s'agit d'amplifier à travers deux pistes de travail à l'horizon 2023-2024 pour Vaucluse Ingénierie : développer le partage d'expériences à partir des projets réalisés et s'orienter vers la redynamisation des centres-bourgs pour des villes de taille moyenne.



Pour solliciter Vaucluse Ingénierie, c'est très simple. Que vous soyez élu local ou agent d'une collectivité missionné par un élu, il vous suffit de transmettre une demande :

- par courriel à l'adresse : vaucluse.ingenierie@vaucluse.fr
- par téléphone au 04 90 16 14 15.

Tous les renseignements sur
www.vaucluseingenierie.vaucluse.fr
<<https://vaucluseingenierie.vaucluse.fr>>



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09